

MRS - Veröffentlichung der abschließenden Selbstevaluierung

Die LAG Montanregion Sachsen-Anhalt Süd hat gemäß den Vorgaben der EU und ihrer Lokalen Entwicklungsstrategie im Verlauf der Förderperiode eine Halbzeit- und eine Abschlussbewertung vorzunehmen. Da die Förderperiode 2014-2020 ausläuft, wurde nun der Bericht zur abschließenden Selbstevaluierung zum Stand der Umsetzung der Lokalen Entwicklungsstrategie erarbeitet. Der Bericht dokumentiert den Arbeitsstand der LEADER-Förderung per 31.12.2020.

[Eine Zusammenfassung lesen Sie hier.](#)

Der gesamte Bericht zur abschließenden Selbstevaluierung kann im Regionalbüro des LEADER-Managements eingesehen werden.